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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Flusskreuzfahrten wachsen wie kaum ein zweiter Bereich im Tourismus. Bundesweit ist die 
Anzahl der Fahrgäste auf Kabinenschiffen seit dem Jahr 1996 um den über 170 Prozent 
gewachsen. Dabei zählt insbesondere die Elbe zu den bevorzugten Revieren für Kreuzfahrer. 
 
In diesem Zusammenhang frage ich: 
 
1. Welche wirtschafts-und tourismuspolitischen Auswirkungen hat das insgesamt 

angestiegene Interesse an Flusskreuzfahrten auf Magdeburg? Liegen der Verwaltung 
hierzu konkrete Zahlen (Passagiere, Übernachtungen im Umfeld von Flusskreuzfahrten, 
Arbeitsmarkteffekte) vor? 

 
2. Welche Maßnahmen hat die Stadt bisher unternommen, Magdeburg als Anlegestelle für 

Flusskreuzfahrer attraktiver zu machen?  
Welche Rahmenbedingungen müssen aus Sicht des Oberbürgermeisters künftig verbessert 
werden, um Magdeburg als Anlegestelle für Flusskreuzfahrten attraktiver zu machen?  

 
3. Sieht der Oberbürgermeister Beeinträchtigungen für Flusskreuzfahrten durch die 

Niedrigwasserperioden der Elbe, insbesondere während der Sommermonate? Falls ja, sind 
dem Oberbürgermeister Fälle des Ausweichens von Flusskreuzfahrten während der 
Niedrigwasserperioden der Elbe bekannt? 

 
Ich bitte um kurze mündliche Beantwortung sowie um ausführliche schriftliche 
Beantwortung. 
 
 
 
Carsten Klein 
Stadtrat 
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